
W e e k l y  R e p o r t ,  G u j y o  n a g a r a g a w a  R o t a r y  C l u b 

Ｄ２６３０  2022.7～2023.6              

郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ    

  クラブテーマ  楽  会長：小島正則 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

例会日：毎週水曜日 18：30～     例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター２F      

TEL：0575-82-3822 FAX：0575-82-5191E-mai：gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行 クラブ会報委員会 

第 ２ １ １ １ 回   令和 ５年 ６月 １ ４ 日 （ 水 ） 

本日の行事   早朝例会（薬王山正法寺様）

2022－23 年度       小島正則会長 

幹事報告          松森正和幹事 

＊地区事務所より 

・5月会員増強状況報告書 

＊米山奨学会より  
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第２１１０例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。ご飯は皆さんのお口に合ったか分かりませんが、うちの米は米の実勢にまかせて作ってお

りますので、消毒などあまり使っていませんので、あまり量はとれませんが、安心、安全だと思っておりま

す。 

本日、中部縦貫自動車道の工事現場の関係で人と出会ってきました。今年の秋から和泉インターが開通す

るらしいです。令和8年には全線開通という事らしいです。和泉インターが出来るだけでも、北陸方面へ魚

を食べに行くのが便利になるのではないと思います。荒島インターが出来ましたが、これで大野の町中を行

かなくてもよくなり10分ほど短縮できるかなと思います。荒島も道の駅に上下線とも降りれるようになりま

す。動労ですが、対面走行ですので中央分離帯があり、コンクリートでかなり丈夫なものが使ってあり、道

幅も広く、大型等が故障しても通れるくらいの道幅だそうです。 

近畿地方整備局の方と話をしてきましたが、土木関係の人も一緒に行かれましたので、話を聞いていました

が、油阪のトンネル工事にかかりつつあるそうですが、山の地質がなかなか安定しておらず、山が動くらし

いです。山が動くとは何か聞きましたら、トンネルを掘るベースを作っても、割れてくるらしいです。土砂

崩れ等の土の質らしく、方法としては錯乱機で空けて薬を入れながら、鉄筋で固定しながら掘っていくのだ

という事を話されていました。東海北陸自動車道の鷲見の宇和野トンネルがありますが、そこのトンネルを

掘ったら玉石が出てきたそうです。昔その場所が海か川だったらしいです。鷲見の上の方で玉石が出るとい

う事はすごいなと思います。そんな珍しい話を聞いてきました。今日は営業で行ってきましたが色々なお話

が聞けてありがたかったです。これで会長の時間を終わります。 

 

クラブフォーラム（親睦活動について）               親睦委員長 遠藤正史君 

 本日のクラブフォーラムは親睦委員会が担当です。昨年 10月に志摩クラブさんから伊勢えび祭りにご招待

され、13名で参加してきました。なかなか入れない場所に行かせて頂いたりと、手厚い接待をしていただき

ました。5 月に次期会員増強研修セミナーが岐阜市であり、次期会長の松森さんと出席してきました。休憩

中に志摩ＲCメンバー3名が座って見えて、前回のお礼と今回、白鳥に来ていただけるが、観光はどこがいい

かという話で、鵜飼が見たいとの事でしたので、その日のうちに日程を決めさせていただきました。7月 20，

21日の二日間になります。松森君と色々検討して、皆様にＦａｘさせていただきました。 

2日間ありますので、どこかでお手伝いしていただければと思います。 

皆様のご協力をいただきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 鷲見啓兒君 

小島正則君 先日の水質調査に参加の皆様、ご苦労様でした。私は早めに失礼しました。すみません。 
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寺田澄男君 6月からクールビズとのこと、羽土君からのニュース遅れて読みました。小池百合子さんのア

イディア流石と思っていましたが、更に進みましたね。会長テーマ「楽」にも通じるんですかね？ 

藤代昇君 6月 4日水質調査に出席された12名の皆様、ご苦労様でした。社会奉仕の私の担当でしたが、都

合悪く出席できなくて申し訳なかったです。 

山下誠君 毎日、慣れない農作業で疲れています。しかし、これくらい楽しい余生はありません。 

美谷添里恵子君 昨日、名古屋で業界の総会がありました。4 年振りの懇親会があり、盛り上がりました。

町も人でいっぱいです。 

畑中知昭君 スーパークールビズ、来週はアロハにするか、かりゆしにするか。 

山口里美君 チャットＧＰＴアプリを入れて遊んでます。 

三島一貴君 本日、お弁当ありがとうございました。小島会長から提供のお米を使っています。「竜の瞳」

です。 

若尾隆司君 週末、美濃加茂の自宅に帰ったら雑草だらけになっていました。今週末は草引き頑張ります！ 

鷲見啓兒君 先日の水質調査、出席できず申し訳ありませんでした。そして我が家の隣の川でホタルの乱舞

が始まりました。田んぼはまだのようです。 

井俣愛美君 今期3回です。皆さん、出席よろしくお願いします。 

同文 和田良一君、羽土洋司君、原義明君、松森正和君、清水英志君 

 

会員 3分間スピーチ                               藤代 昇君 

 今まで30年間ほど携わってきた研修委員会が白鳥町にあり、中国人の方を連れてきて各企業が研修という

名目で雇用していた話をしたいと思います。 

30数年前ですが、出初めは日中友好白鳥縫製組合です。縫製する会社が 10社ほど町内にあったので組合

を作り、縫製する人がいないという事で、中国と契約して 20数名来て、那留の小学校の近くに住ませていた

のが始まりだと聞いています。2年ほど縫製組合が受け入れをしていましたが、3年目になると縫製組合だけ

では無理だという事になり、白鳥商工会に受入をしてもらうようになったらしいです。その時、私も働く人

がいないか探していたので、中国人の受け入れをしてもらうよう商工会に参加しました。それから33年経つ

と思いますが、今までに中国の750人ほどの人たちが白鳥町の企業と高鷲の大根や和良、八幡町などの企業

を助けていただいて働いてもらっています。あの子たちがいてくれたおかげで潰れずに安い賃金で働いてい

ただいて、過ごせた時期がありました。本当に感謝しております。 

一番多い時、昔の公民館ですが、多い時は80人ほど住んでいて、初めの頃はコックを連れてきていました。

15年ほど続いていましたが、順番に人が減って、受け入れ企業も減ってきて、20～30人ほどで続いていまし

た。郡上市の合併によって郡上市商工会になり、郡上市で面倒を見てもらうようになり、私は委員長という

役職をもらって今までやってきました。コロナの関係で来る人もおらず、受入れも出来ず、3 年間で帰って

いく人はいましたが、最期に郡上市商工会は他の国からの受け入れはないか聞いたところ、大変手間がかか

るということでした。この事業も3月一杯でやめるという事で、一区切りをしました。色々な都合で、あと

6人だけ残っていますが、その子たちは他の受け入れ先の商工会に移転するという事で、4月のうちに完了し

ました。これで商工会も受入れを打ち切れるという事で、研修委員会の解散ができるようになりました、ほ

んとに長い間、中国人も一生懸命働いていただいて、企業に貢献してくれたと思います。今はたくさんの組

合が出来ましたので、どこでも頼めるようになりましたが、商工会は必要な費用しか取らないため、企業は

大変喜んでいました。6 月に解散式を行い、慰労会が済めば役も終わりますので、やっと私の肩の荷が下り

ます。以上、報告させていただきました。 

 

次週行事予定   

６月１６日  ＩＤＭ（ホスト：遠藤君）    ６月２８日  最終例会 

６月２１日  会員卓話（R財団委員会）    ７月 ３日  第１回会長幹事会（ホテル郡上八幡） 

 

出席報告                               出席委員会 若尾隆司君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2109回 ３３名 ２０名 １１名 １名 65％ １名 

第 2110回 ３３名 ２０名 ９名 ３名 69.9％ １名 


